

GEHEIMNISKRÄMEREI

Haben die Grünen ein Kinderschänder-Problem?

29.04.2013 - 00:01 Uhr



Zum Thema Kindesmissbrauch gestern nicht zu sprechen: Spitzen-Grüne Roth, Trittin, Göring-Eckardt (v. l.)
Foto: dpa

Berlin – **Gerne heben die Grünen den moralischen Zeigefinger, wenn es um Mülltrennung geht. Aber bei Entgleisungen zum Thema Sex mit Kindern in der eigenen Parteigeschichte werden die Grünen geheimniskrämerisch...**

Die FAS berichtet, dass Akten über pädophile Äußerungen von Daniel Cohn-Bendit (68) bis zum Jahr 2031 im Archiv der Heinrich-Böll-Stiftung gesperrt sind – auf Wunsch von Cohn-Bendit selbst.

Die FAS berichtet auch über Fälle von Pädophilen-Unterstützern in Reihen der Grünen, die bisher nicht bekannt waren. So erschien 1978 ein Text in der Zeitschrift „Pflasterstrand“ (von Cohn-Bendit

verantwortet), in dem es heißt: „Letztes Jahr hat mich ein sechsjähriges Genossenmädchen verführt. Es war eines der schönsten und sprachlosesten Erlebnisse, die ich je hatte.“

Die „Bundesarbeitsgemeinschaft Schwule und Päderasten(<http://www.bild.de/ratgeber/kind-familie/kindesmissbrauch/paedophilie-im-netz-akte-undercover-sat-1-29531322.bild.html>)“ der Grünen bestand 1985 darauf, einvernehmlicher Sex mit Kindern sei möglich und solle nicht als strafbar gelten.

Grüne wollen V-Leute abschaffen!

Die Grünen haben bis gestern beim Bundesparteitag ihr Wahlprogramm beschlossen: U.a. mehr Steuern für Gutverdiener, Vermögensabgabe für Millionäre, Verbot von hohen Dispo-Zinsen, V-Leute beim Verfassungsschutz abschaffen.

Besonders erschütternd ist der Fall eines Grünen, der in den 80er-Jahren ein zweijähriges Mädchen vergewaltigte. Laut FAS forderte die grüne „Fachgruppe Knast und Justiz“ damals, den

Mann nicht „schutzlos der Strafjustiz zu überlassen“. Im Gefängnis könnte er einen „Mangel an Zärtlichkeit und Zuwendung“ erleiden.

Haben die Grünen(<http://www.bild.de/themen/organisationen/die-gruenen/politik-nachrichten-news-fotos-videos-15881606.bild.html>) ein Problem mit der Aufarbeitung?

Ein Partei-Sprecher: „Solche zusammengeschusterten, globalen Unterstellungen gegenüber der grünen Partei sind absurd. Die Grünen bekämpfen und verurteilen bekanntlich jede Form des Kindesmissbrauchs.“

THEMA FOLGEN

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Grünen-Idee löst Shitstorm aus



Reichster Mann Brasiliens verliert fast alles

(<http://www.bild.de/politik/inland/vegetarisch/shitstorm-fuer-veggie-day-idee-der-gruenen-31671766.bild.html>)

(<http://www.welt.de/?config=articleidfromurl&artid=118848843>)

Empfohlen von